
Peter be-
richtet
vom Über-
mittag
mit dem
Präsiden-
ten. Das
Haupt-
thema
war der
Umzug
des Fach-
bereichs.
Wir ha-
ben das
Gefühl,
der Prä-
sident wird
sich ei-
nem ge-
schlos-
senen Fach-
bereich
nicht ent-
gegen-
stellen,
wir glau-
ben aber
auch, dass
es un-
ter Pro-
fessoren
eine leich-
te Ten-
denz zur
Lichtwie-
senlösung
gibt, der
wir ent-
gegen-
stehen.
Am Über-
mittag
wurde
haupt-
sächlich
gegen,
aber auch
durch-
aus für
den Um-
zug ar-
gumen-
tiert. Un-
ser En-
gagement
wurde
von Pro-
fessor Ot-
to und
Profes-
sor Große-
Brauckmann
gelobt,
aber ein
Umzug
ist trotz-
dem sehr
wahrschein-
lich. Da-
her ver-
suchen
wir auf
die Um-
zugspla-
nung Ein-
fluss zu
nehmen
und da-
für Stu-
dieren-
de, die
noch lan-
ge an der
TU blei-
ben, zu
rekru-
tieren.
Der Prä-
sident sieht
die Stun-
denplan-
proble-
matik nicht;
wir for-
dern stu-
dierba-
re Stun-
denplä-
ne und
werden
uns für
schrift-
liche Ver-
einba-
rungen
einset-
zen, was
Stunden-
pläne und
Bauge-
staltung
angeht.
Es be-
steht die
Möglich-
keit, dass
das Max-
Planck-
Institut
den Ma-
thenbau
bekommt,
was für
den Fach-
bereich
zu ei-
ner Zwi-
schen-
lösung
führen
würde,
unter an-
derem
ist das
Wort Con-
tainer ge-
fallen.
Wir kön-
nen die-
se Ge-
fahr nut-
zen, um
Profes-
soren von
der Stadt-
mitten-
lösung
zu über-
zeugen,
denn wenn
der Fach-
bereich
langfris-
tig im
Mathe-
bau bleibt,
kann das
MPI ihn
nicht be-
kommen.
Bei der
nächs-
ten Sit-
zung wer-
den wir
eine AG
Umzug
bestim-
men.

Beim Über-
mittag
wurde
außer-
dem das
geringe
Angebot
im Ne-
benfach
Psycho-
logie und
die Un-
möglich-
keit, Psy-
chologie
als zwei-
te Mas-
terver-
tiefung
zu wäh-
len, be-
sprochen.

Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

19. Juli 2017

Beginn: 18:07
Ende: 20:09
Anwesende: Joni, Jonas T., Max, Leo, Dennis, Jonas L., Daniel, Felix, Matthias, Claire, Peter,

Oli, Malte, Christian
Redeleitung: Marc
Protokoll: Max
Newsletter:

Post Wir haben Werbung für ein schlechte Noten Stipendium bekommen entschliessen uns aber
dazu, es nicht weiter zu bewerben.

Termine Datum
MMA 20.7.17, 19:00
SL-Sitzung 7.9.17
FSK 9.8.17

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Seminarhäuser Justus Wir haben nichts mehr von Justus gehört.
Tafelwand aufhübschen Carsten

TOP 1: OWO-Plenum
Jonas L. findet den Termin des letzten OWO-Plenums unglücklich gewählt. Die Fachschaftssitzung
sei zu wichtig, um sie auszufallen zu lassen. Die OWO-Orga erläutert erneut den Grund für diese
Entscheidung. Eine Kollision mit einer Fachschaftsaktivität sei unvermeidlich gewesen. Die mangelnde
Kommuninikation zu diesem Termin durch die Fachschaftssitzung wird ebenfalls kritisiert.

TOP 2: FBR
Claire, Joni und Peter berichten vom FBR. Der Senatsausschuss Lehre hat Kritik an der Reakkredi-
tierung. Der FBR hat Kompromissvorschläge beschlossen, die in die nächste Sitzung des SL gebracht
werden sollen. Ab nächster Woche werden die Toiletten des Mathebaus saniert. Die Darmstadt Mathe-
matical School wird eingerichtet. Herr Professor Betz wurde einstimming zum Studiendekan gewählt.
Mehrere Stellen wurden besetzt.
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Wir be-
sprechen
Abschieds-
geschen-
ke für
Benni.
Peter hat
Seyfferth-
Blasen
produ-
ziert. Die-
se wer-
den mor-
gen zu-
sammen
mit dem
T-shirt
beimMMA
vor der
Pause über-
reicht.
Joni wird
die Prä-
sente über-
reichen.

Protokoll der Fachschaftssitzung 19. Juli 2017

B-TOP 3: → siehe B-Teil

TOP 4: MMA
Carsten sucht Personen zur Aufbauhilfe des MMAs. Wer Fotos schießt, darf sie gerne an
musikabend@mathebau.de schicken.

TOP 5: Bücher
Die Fachschaft unterstützt die Buchaktion und sucht Personen, die sich dafür verantwortlich fühlen.

TOP 6: UV
Peter berichtet von der Universtätsversammlung. Das Präsidium wurde einstimmig entlastet.

TOP 7: Studienkoordination
Unser Studienkoordinator Benjamin Seyfferth verlässt uns. Wer Fragen bezüglich des Mathematik-
Studiums hat, schickt sie bitte an studienkoordiantor@mathematik.tu-darmstadt.de.

B-TOP 8: → siehe B-Teil

TOP 9: Fachschaftssitzung in der vorlesungsfreien Zeit
Wir beschließen einen Rhythmus für die Fachschaftssitzungen in der vorlesungsfreien Zeit. Angefangen
am 2. August um 17:00 wird die FS-Sitzung alle zwei Wochen stattfinden (das sind die ungeraden
Kalenderwochen).
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